

Un juge compatissant

Description

Ésaïe 30:15-21

Qu'est-ce qui vous vient à l'esprit lorsque vous imaginez un juge assis dans une salle d'audience ? Peut-être s'agit-il d'une personne formelle et lourde qui est fatiguée du défilé d'affaires qu'elle a dû juger. Ou peut-être s'agit-il d'un souvenir distinct de votre propre souvenir, peut-être d'avoir plaidé une contravention ou d'avoir été sélectionné pour faire partie d'un jury. Quoi qu'il en soit, nous pensons généralement que les juges sont des gens durs et astucieux qui sont intransigeants dans la poursuite et l'application de la justice.

Ésaïe nous dit que le Seigneur est un Dieu de justice. Si Dieu était comme l'une des descriptions du paragraphe précédent, ce serait un trait digne d'une anxiété considérable ! Cependant, Ésaïe inclut la vérité profonde du caractère de Dieu, à savoir que la justice qui fait partie du cœur de Dieu est finalement enracinée dans la compassion et y mène.

La compassion de Dieu n'est pas simplement de nous aider à nous sentir mieux dans notre peau ou d'améliorer notre vie de manière marginale. La bonté de Dieu est en fait destinée à nous conduire à la repentance (2:4). Le Seigneur, qui est Dieu de justice, se lèvera pour vous montrer de la compassion !

Auteur : Grant Miller

date créée

2024/09/27